Forc V



Asia Open-Air Festival am Aufseßplatz und Südstadtpark

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Zeit vom 18. – 20. Juli 2008 findet in der Südstadt, besonders im Südstadtpark, nun im drittem Jahr in Folge das Asia Open-Air Festival statt.

Laut Medienberichten rechnen die Veranstalter in diesem Jahr mit mindestens 65.000 Besuchern. Dies wäre fast eine Verdoppelung der Besucherzahlen im Vergleich zum letzten Jahr. Die Anwohner rechnen mit unzumutbaren Verhältnissen im Bereich der Karl-Bröger-Straße, Bogenstraße, Celtisstraße.

Deshalb stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung berichtet:

- ob und ggf. welche Maßnahmen getroffen wurden, damit die Anwohner in der Festivalzeit ungestört in ihre Hauseingänge, aber auch aus und in ihre Tiefgaragen kommen.
- Gibt es Überlegungen, wie die Verschmutzung der Anliegergärten, z. B. das Urinieren in den Hinterhöfen (Fakt aus dem letzten Jahr) zu dieser Zeit verhindert werden kann.
- Sind Maßnahmen geplant die für eine nächtliche Ruhe sorgen, wenn der offizielle Markt schon geschlossen ist?
- Sind Informationsmaßnahmen für die Anlieger wie z. B. beim Südstadtfest vorgesehen?

Mit freundlichen Grüßen

Christian Vogel stelly. Vorsitzender

